

"Antonio Ordóñez, torero", libro de Marino Gómez Santos

Ya está a punto de aparecer en las librerías el interesante relato que ha escrito el popular escritor y periodista Marino Gómez Santos titulado "Antonio Ordóñez, torero".

Este libro, muy bien editado y con dibujos en color de la duquesa de Alba, tiene unas trescientas páginas y es un original, ameno y bien escrito relato de la historia de los famosos toreros rondeños Ordóñez, dinastía fundada por el Niño de la Palma y que en nuestros días la engrandeció la personalidad torera de Antonio, cuya vida es la base del libro, hoy día, y se cree que circunstancialmente, retirado del toreo.

DIGAME, 11 JUN. 1963.